
Интервью с участницами Олимпиады 
Екатериной Лубовой, Элис Кюзенк,  

Юлией Харламовой  
студента 4 курса Леонида Полева  

 

- Друзья! Откуда вы? 

- Из Сыктывкара, Республика Коми. 

- Как вас зовут? 

- Элис 

- Юля 

- Катя 

- Как вы добрались? 

- Добрались поездом, ехали довольно долго – целые сутки.  

- Были ли вы раньше в Москве? 

- Были. 

- На консультациях в консерватории и в академии. 

- Собираетесь поступать в Москву?  

- Да, собираемся.  

- Какие у вас специальности? 

- Теория музыки. 

- Как вам наш колледж?  

- Впечатляет! Побольше чем наш (смеется).  

- Как вы оцените качество организации Олимпиады? 

- Очень понравилось! Всё очень круто. С нами обходятся очень вежливо и 

доброжелательно. 

- Кормят очень хорошо! 

- И очень много. 

- Какие у вас сегодня были испытания? 

- Были задания по теории и анализу. 

- Как вы считаете, вы справились с заданиями? 

- Да, вполне справились, было не очень сложно, но мозгами поработать 

пришлось. 

 



- А в ваших краях проводятся подобного рода музыкальные олимпиады?  

- Проводятся, но не такие масштабные. Только внутри колледжа. Сложность 

заданий зависит от курса, а вообще примерно такая же, как у вас. 

- Как вы считаете, вы готовы к завтрашним испытаниям?  

- Мы считаем, мы не готовы (смеется). А если серьезно, то хочется верить, что всё-

таки готовы. Узнаем это завтра. 

- Что ж, в таком случае пожелаем вам успехов завтра, и удачи при поступлении! 

Спасибо что нашли время на интервью.  

- Спасибо! 

 


